

Chers élèves,

Nous avons réussi à unir nos forces pour accomplir de beaux résultats avec chacun d'entre vous. Vous étiez les plus vieux de l'école et vous aviez comme mission de donner l'exemple aux plus jeunes. Il faut dire que cela n'a pas toujours été facile, mais vous avez relevé le défi. Bravo ! Vous devez nous promettre de ne pas oublier tous les liens que vous avez créés avec tous les membres du personnel et vos camarades. Nous espérons que vous allez être en mesure de garder de très beaux souvenirs de votre passage à l'École Le Marais.

Nous sommes un peu tristes de votre départ, mais quand même fières de vous voir partir vers une toute nouvelle aventure. De nombreux défis et de nouveaux amis vous attendent en 6^e année. Vos nouvelles expériences vous permettront d'apprendre à mieux vous connaître et de guider vos choix tout au long de votre vie. Bonne chance et bon succès dans vos projets pour les prochaines années.

Vous nous manquez déjà !

Enseignantes de la 5^e année